



Assemblée générale inter-établissements du second degré de la Mayenne

Faites représenter votre établissement !

Dans tous les établissements de Mayenne, comme partout en France, l'annonce des DGH a été le dernier coup de massue d'une longue liste : pacte, choc des savoirs, suppression de la technologie en 6^{ème}, acte 2 de l'école inclusive, réforme du lycée pro, gel du point d'indice...

Les collègues n'en peuvent plus, la colère est présente partout.

Les motions lors des CA se multiplient. Après la grève du 1er février, très largement suivie, il est temps de se rassembler et de s'organiser afin de faire aboutir nos revendications.

**Nos organisations syndicales du 2nd degré,
SNFOLC 53 et SUD éducation 53
proposent à tous les personnels de se réunir en assemblée générale,
le mardi 12 mars à 18h
dans les locaux FO au 6 Rue Souchu Servinière à Laval**

Possibilité de participer en visio

L'objectif : qu'un maximum d'établissements mayennais soit représenté par des délégués, en présentiel ou en visio, afin de faire nombre, de se rassembler et de gagner ensuite.

Établissons un cahier de revendications que nous irons ensuite déposer à la DSDEN, discutons des méthodes d'action, de la grève, de la communication envers les parents d'élèves, rassemblons-nous !

Inscriptions : snfolc53@gmail.com
contact@sudeducation53.org